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帝度冰箱上市一年旺销50万台
从合肥三洋传来消息，合肥三洋国际化

高端帝度冰箱上市一年来取得不错业绩，在

2012年整个家电行业出现业绩下滑的不利

环境中，帝度冰箱产销接近50万台，这一良

好业绩的取得给其2013年度的发展奠定了

良好的基础。据公司董事长金友华透露，今

年帝度冰箱在渠道建设和产品种类上还将进

一步扩充，公司正在加快二期建设进度，在未

来三到五年内有信心和希望实现400万台目

标。

相比于对规模的增长，金友华董事长则

更看重帝度品牌的成长和知名度、美誉度的

提升，他说：“更重要的是，我们打造了一个中

国最具国际化品质的高端品牌，打造了一个

真正具有自主知识产权，具有技术、具有自己

特色的、赋予了时代的信息技术的新品牌”。

帝度冰箱旺销首先在于高品质的研发制

造，帝度冰箱定位高端决定了它的起点很

高。公司拥有国家级技术中心和国家级实验

室、一流的检测设备以及经验丰富的检验和

品控团队，多达200多项的性能检测验证，确

保帝度冰箱至少15年的使用寿命，保证帝度

冰箱的完美品质。帝度冰箱由来自日本、意

大利、巴西、中国等国的全球顶尖设计师团

队，外观简约、大气、彰显欧式风格。帝度冰

箱拥有世界最先进的生产线，在全球精选尖

端的制造设备及零部件，产品千锤百炼、精益

求精，只为制造最好的冰箱。

合肥三洋近些年的快速发展，与广大经

销商建立了良好的合作关系，产品深受经销

商的青睐。帝度冰箱一上市，在渠道建设方

面迅速铺开，公司持续加强网络建设，加强终

端的投入。帝度冰箱在全国已建立有效服务

网点5000家，5000多台套服务车，基本覆盖

全国各县市、乡镇，保证为每一个用户提供

100%服务。合肥三洋针对帝度国际高端品

牌不断加大品牌宣传推广的力度。据公司营

销负责人章荣中表示，帝度作为一个新晋品

牌，一方面，承延了三洋的卓越品质和卓越的

技术创新等核心竞争力；另一方面，过去一年

国内市场白色家电产品结构的变革，给定位

于高端的帝度冰箱带来了良好的发展机会，

大量的高端需求的涌现，使得高品质产品的

市场空间快速成长。帝度品牌“人机自然，相

融共生”的品牌理念非常切合消费者对环保、

绿色、生态家电的需求，帝度品牌坚持高端、

高品质和高品位，也应和了整个经济、市场和

消费发展的趋势。

2012年，帝度冰箱获得了八项国家级荣

誉，是中国冰箱市场成长速度最快的高端品

牌之一，这从中国南北极科考队与帝度冰箱

的续约，已经得到了很好的证明。 丁林

忙工作，过时不候耽误婚姻

今年28岁的董先生坦言，自己目前已经

处于剩男的边缘，再不抓紧找对象，真的要完

完全全被剩下了。分析自己被剩下的原因，

他说平时工作繁忙是主因。他虽然年纪轻，

却已经在单位里担任了中层领导，从早上7

点钟一起床就开始忙工作，直到晚上八九点

钟才回家，再加上自己在企业上班，自己接触

的女生很少，自己也不太善于跟女生交流，长

此以往就剩下了。

眼光高，挑花了眼错失良机

30岁的高先生告诉记者，他的择偶条件

是，对方必须是独生子女，身高要在160厘米

以上，体型要纤瘦型的。高先生坦言夫妻双

方都是独生子女以后才能生“二宝”。

正是这一个个硬杠杠成了“单身贵族”们

择偶的“拦路虎”。

念旧情，比来比去割舍不断

“毕业即失恋”，因为这样的原因最终“分

手”的不在少数。

30岁的胡先生告诉记者，自己在大学里

的女朋友其实挺好的，可是因为地域原因，毕

业后两人悲痛的挥别。

从此以后，他也一直难以走出那段感情，

有人介绍对象，他也总是先跟前女友比，比来

比去总觉得没有前女友好，年龄大了，个人的

事也耽误了。

性格怪，内敛腼腆吃“闷”亏

不少男士跟记者抱怨，不知道怎么跟女

孩子相处。真不知道女生到底喜欢什么样的

男人？今年29岁的顾先生告诉记者：“别人

有时候说我性格怪，太安静，见到女生就很腼

腆，有时候我鼓足了勇气，主动聊两句，几句

话一聊就冷场了。”

专家说：自信让爱情来得容易

省婚姻家庭指导师、情感专家刘学林建

议，单身男女们多培养些自己的特长，锻炼自

己的口头表达能力，多在公众场合中展示自

己，从而提升自信，吸引异性的关注，让爱情

来得容易些。

水，如此珍贵 我们怎么忍心浪费？
记者调查：合肥去年用掉3.5亿立方米水，有不少被白白流掉

水是生命赖以生存的
重要自然资源和环境要
素，今天是世界水日，面对
水资源越来越紧张，越来
越匮乏。生活中的你是如
何用水的呢？

昨日，记者对省城部
分家庭进行了调查，发现
很多家庭没有节约用水措
施。在调查中记者还发
现，一些路边露天洗车点
偷用公共用水，浪费很严
重。

调查

去年合肥“喝水”3.5亿立方米

在调查中记者了解到，去年合肥全年

供水量达3.5亿立方米，包括居民生活、工

业等用水。

合肥供水集团供水服务中心主任张利

民表示，工作人员在抄表的过程中，经常碰

到自来水浪费现象。“一些市民认为自来水

就是自由用的，一个月也花不了多少钱。”

多数家庭节约用水意识不强

在调查中记者发现，多数家庭节水意

识都不太强，尤其是年轻人。

张先生家就他和爱人两人，虽然很少在

家烧饭，但每个月用水多达15吨。“15吨水

也就是三四十块钱，感觉并不多。”张先生表

示，从没有想到过二次利用水。

“节约用水？没想过这个问题。”在街

头，记者采访了20多位市民，多数表示，家

中没有进行生活用水二次利用。

只有少数家庭采取节水措施

在调查中记者发现，只有少数家庭对

生活用水进行二次利用。

邓大妈家有5口人，日常生活中，邓大

妈一家非常注意节约用水，拖地、冲马桶几

乎用的都是用过的水。

在邓大妈家记者看到，卫生间里放

置了两个盛满水的塑料桶，其中一个桶

里的水比较清澈，另外一个桶里的水相

对浑浊。

邓大妈告诉记者，这两个桶里的水是

储存起来的洗脸、洗衣服水，是专门用来拖

地，冲马桶的。“我们家现在已养成了一个

节约用水的好习惯，就连我的小孙女都知

道洗过脸后把水往水桶里倒。”

暗访

现象一：消防栓的水哗哗地淌

如今，洗车业生意不错，有人便打起

了市政消防用水的主意。日前的一天凌

晨，记者在省城潜山路凤凰城附近发现，

有人拿着桶，打开消防栓接水，然后提着

水桶给人洗车。

据附近居民介绍，这些人往往在每

天晚上11时以后出现在马路边，接消防

栓里的水，到马路边招揽生意，给别人洗

车，直到次日凌晨6时。

记者观察发现，每天来此光顾的大

部分都是开晚班的出租车驾驶员，“一

般正规的洗车店洗一次车要 20元，此

处只要 10元，所以不少司机都愿意来

此洗车。”一位晚班出租车驾驶员称，

每天晚上来此洗车的都排队，有时候他

们看到白花花的水被浪费了，也会感到

惋惜。

现象二：水龙头的水不停地滴

记者在寿春路某医院北楼8层采访

时，尚未走进厕所，就听到水流的哗哗

声。走进厕所后，记者发现两个厕位各

放置一个盛满水的红色塑料桶，水正不

断地倾溢出来，上方的水龙头处于工作

状态。

一名病人家属用完水后，想把水龙

头拧住。“咦？水龙头怎么关不严，是不

是坏了？”旁边一名男子说：“你还不知道

吧，都坏几个月了，一直没有人管，反正

流的小，不用管，走吧。”

在不少公共场所，都有“节约用水，

人人有责”的标语，但不少市民对此却漠

不关心。

记者李尚辉鲁龙飞/文 程兆/图

爱，如此甜美 你们为什么还单着？
本报调查200名单身男女:工作忙、念旧情、太挑剔是“落单”原因

3 月 16 日上午，本
报联合合肥市庐阳区妇
联等单位举行了庐大姐
“鹊桥有约，缘在庐阳”
相亲会，受到参与者的
热捧，200名单身男女积
极寻求合适的伴侣。但
是，他们单着的原因究
竟是什么呢？本报记者
为此进行了深入采访。
实习生 李敏 记者 赵莉

总也拧不紧的龙头，最后一滴也许就是眼泪


